



**CENTRE HOSPITALIER ET UNIVERSITAIRE DE YAOUNDE
YAOUNDE UNIVERSITY TEACHING HOSPITAL**

**DIRECTION GENERALE
SERVICE DES MARCHES**



**ADDITIF N°06/A/CHUY/DG/SM/2025 DU 25 SEPTEMBRE 2025
A L'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°007/AONO/CHUY/CIPM/2025 du 15 SEPTEMBRE 2025
POUR LA FOURNITURE ET L'INSTALLATION D'UN SYSTEME DE VIDEOSURVEILLANCE
AU CENTRE HOSPITALIER ET UNIVERSITAIRE DE YAOUNDE, EN PROCEDURE D'URGENCE**

Le Directeur Général du Centre Hospitalier et Universitaire de Yaoundé (CHUY) porte à la connaissance des entreprises intéressées par la procédure susvisée que certaines dispositions du Dossier d'Appel d'Offres de référence relatives aux dates et heures de dépôt des offres et d'ouverture des plis et à certains critères éliminatoires, sont modifiés dans l'Avis de Consultation ; le Règlement Particulier de l'Appel d'Offres (RPAO) et les spécifications techniques ainsi qu'il suit :

RECEPTION DES OFFRES

Lire dans les différents documents :

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont l'original et six (6) copies marquées comme tels, devra parvenir au service des Marchés du Centre Hospitalier et Universitaire de Yaoundé au plus tard le **13 octobre 2025 à 10 heures, heure locale**.

OUVERTURE DES PLIS

Lire dans les différents documents :

L'ouverture des plis se fera le **13 octobre 2025 à partir de 11 heures, heure locale**.

CRITERES ELIMINATOIRES

Au lieu de :

« Absence CDEC »

« Non-respect de 5/6 des autres critères liés aux spécifications techniques. »

Lire plutôt :

« Absence de la caution de soumission accompagnée du récépissé de la Caisse des Dépôts et Consignations du Cameroun (CDEC) »

« Non-respect de 18/20 des autres critères liés aux spécifications techniques »

SPECIFICATIONS TECHNIQUES

Au lieu de :

« Marque **Samsung**. »

Lire plutôt :

« Marque **Samsung** ou équivalent. »

Copie :

- MINMAP
- ARMP
- DG/CHUY
- SM/CHUY
- Président CIPM/CHUY
- Intéressés
- Chrono/Archives

Yaoundé, le 29 SEPT 2025

LE DIRECTEUR GENERAL



Pour le Directeur Général
du CHU-YAOUNDE
et par Délégation

Prof. André Ombwa Eballé



**CENTRE HOSPITALIER ET UNIVERSITAIRE DE YAOUNDE
YAOUNDE UNIVERSITY TEACHING HOSPITAL**

**DIRECTION GENERALE
SERVICE DES MARCHES**



ADDENDUM N° 06/A/CHUY/DG/SM/2025 OF 25th SEPTEMBER 2025

**TO THE NOTICE OF OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
No. 007/NONCT/YUTH/GD/TB/2025 of 15th SEPTEMBER 2025 FOR THE SUPPLY AND
INSTALLATION OF A VIDEO SURVEILLANCE SYSTEM AT THE YAOUNDE UNIVERSITY
TEACHING HOSPITAL, UNDER EMERGENCY PROCEDURE**

The General Manager of the Yaoundé University Teaching Hospital (CHUY) informs companies interested in the up said procedure that some provisions of the reference Tender file, relating to the submission deadlines and bid opening times, as well as an exclusion criteria have been modified in the Consultation Notice and the Special Regulations of the Call for Tenders (SRCT) and technical specifications as follows:

RECEPTION OF THE BIDS

As stated in the various documents:

Each offer drafted in English or French in seven (07) copies including the original and six (06) copies marked as such, must reach the procurement service of the Yaounde University Teaching Hospital no later than the **13th October 2025 at 10 a.m. local time.**

OPENING OF THE BIDS

As stated in the various documents:

The opening of tenders will be held on the **13th October 2025** as from **11 a.m. local time.**

ELIMINATORY CRITERIA

Instead of:

« Absence or CDEC receipt »

« Non-validation of 5/6 of other criteria related to technical specifications »

Read rather:

« Absence of the bid bond accompanied by the receipt from the Cameroon Deposit and Consignment Office (CDCO). »

« Non-validation of 18/20 of other criteria related to technical specifications. »

TECHNICAL SPECIFICATIONS

Instead of:

« Brand : Samsung »

Read rather:

« Brand : Samsung or equivalent . »

Copie :

- MINMAP
- ARMP
- DG/CHUY
- SM/CHUY
- Président CIPM/CHUY
- Intéressés
- Chrono/Archives

Yaounde, the **29 SEPT 2025**

THE GENERAL MANAGER



**Pour le Directeur Général
du CHU-YAOUNDE
et par Délégation**

Prof. André Ombwa Eballé